
MÁS NOTICIAS

El Gobierno Local de 
PP y ULEG valora sus 
primeros 100 días en el 
Ayuntamiento como “un 
Gobierno cercano que 
escucha y responde”

Entrevista a Víctor 
Fernández, icónico 
jugador de Leganés que 
repasa sus recuerdos 
de niñez en el Pepinito

l No hubo concurrencia 

competitiva en los 

contratos, ya que fueron 

contratados  “a dedo”

l El gasto de la moqueta 

se cargó a un contrato de 

mantenimiento de viviendas 

públicas de EMSULE

EMSULE gastó más de 85.000 euros
en el sorteo de las viviendas públicas

Entrevista a Virginia 
Benito concejal de ULEG
l l  La concejal de Salud a�rma 
que “trabajamos para dispo-
ner de unas Urgencias y un 
Hospital de Leganés plenos 
de personal y material”
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l Más de 30.000 euros se 

pagaron por la instalación 

de la moqueta en el 

Pabellón Europa

l Ocurrió mientras 

el PSOE ocupaba la 

presidencia de la 

empresa pública
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VIERNES 6/10   
21:00h. SUBZE  

22:00h. FRAN ROJAS 
23:00h. AVLAK

Ganador del San Nicasio Distrito Rock 
SÁBADO 7/10 23:00h. 

SIDECARS
DOMINGO  8/10 21:30h. 

DEPOL
LUNES 9/10 22:00h. 

VARRY BRAVA
MARTES  10/10  21:00h. 

FESTIVAL SAN NICASIO ROCK

PORRETAS, 
 NADYE, SINESTRESS y FLINKS 

MIÉRCOLES 11/10  23:45h. 
MARUJA LIMÓN

JUEVES 12/10 
21:30H. 
OBK RECINTO 

FERIAL 
de 

San Nicasio
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l l El alcalde de Leganés, Miguel 
Ángel Recuenco, acompañado por 
el primer teniente de alcalde, Car-
los Delgado, ofrecieron una rueda 
de prensa para hacer balance de 
los cien primeros días del Gobier-
no del Partido Popular (PP) y Unión 
por Leganés (ULEG). 

El regidor destacó el cambio de 
actitud del nuevo equipo, que ha 
de�nido como “un Gobierno cer-
cano, que escucha y responde a 
las peticiones de nuestros vecinos”. 
“Algo que parece muy normal, pero 
que antes no pasaba. Atendemos 
a nuestros vecinos por redes so-
ciales, en encuentros con entida-
des o directamente con mi teléfono 
móvil, que sigue siendo el mismo y 
está disponible para todos. Es una 
seña de identidad de este Gobier-
no”, recalcó Recuenco.

El alcalde destacó que se han re-
cuperado los Plenos de las Juntas 
Municipales de Distrito de La For-
tuna, Zarzaquemada y San Nica-
sio, que llevaban casi ocho años 
sin celebrarse. “Además, se ha re-
tomado el contacto con las Peñas 
y hemos tenido reuniones con aso-
ciaciones vecinales, empresariales, 
culturales, educativas y deportivas. 
Es donde más se palpa el cambio, 
aunque somos conscientes de que 
queda mucho trabajo por realizar”, 
ha confesado.

Recuenco también ha adelan-
tado que están confeccionando 
un borrador con los nuevos Pre-
supuestos: “Estamos trabajando 
en un borrador con los nuevos Pre-
supuestos para poder atender las 
demandas de nuestros vecinos. 
Esperamos tener el borrador para 
�nales de noviembre. Somos cons-
cientes de que estamos en mino-
ría, y cuando tengamos el borrador 
nos reuniremos con las diferentes 
formaciones para sacarlos adelan-
te, y si tienen alguna inquietud, re-
cogerla”.

El primer edil ha enfatizado que 
“la limpieza y la seguridad eran casi 
una obsesión para nosotros, y aho-
ra en Gobierno lógicamente nos 

El Gobierno Local valora sus primeros 100 días de gestión
mos recuperado la Silla de Oro, que 
llevaba tres años sin celebrarse. Y, 
muy importante, estamos contan-
do con el talento local, en Butarque, 
en San Nicasio, y a lo largo de todo 
el año contaremos con los artistas 
locales porque es fundamental dar-
les esa oportunidad”.

También ha destacado las reunio-
nes mantenidas con el consejero de 
Digitalización de la Comunidad de 
Madrid, Miguel López-Valverde, y 
con el rector de la Universidad Car-
los III de Madrid, Ángel Arias, para 
aprovechar al máximo el clúster de 
Inteligencia Arti�cial (IA) “y convertir 
a Leganés en un referente en Inte-
ligencia Arti�cial, que es el futuro”.

Otra de las novedades anuncia-
das por el alcalde es que Leganés 
se ha convertido esta tempora-
da en sede de la Federación de 
Fútbol de Madrid, en el barrio de 
La Fortuna, “por lo que muchos 
chicos y chicas que tenían que 
desplazarse fuera del municipio 
para jugar, ahora podrán hacer-
lo en la localidad”. “Además, se-
guimos trabajando para poner en 
valor puesto el deporte femenino, 
y de hecho, junto con Móstoles, 
hemos sido los únicos municipios 
de Madrid que pusimos pantallas 
gigantes y salimos a la calle para 
ver la �nal del Mundial femenino”, 
ha resaltado.

Por su parte, el primer teniente de 
alcalde, Carlos Delgado, ha puesto 
énfasis en su intervención en que, 
transcurridos los cien primeros días 
de mandato, “tenemos un Gobierno 
más sólido, más fuerte, más unido 
y con más ganas. Se puede decir 
alto y claro que este Gobierno es 
una piña. Se han sentado unas ba-
ses muy sólidas y no somos parte 
de dos Gobiernos distintos, hay un 
Gobierno, un alma, y es algo muy a 
valorar” y quiso añadir que  “con los 
tiempos que vivimos, que dos par-
tidos aparquemos nuestros maxi-
malismos ideológicos por el bien 
de Leganés, es una gran noticia. 
Éste es un Gobierno de gestos, pero 
también de hechos, con otra acti-
tud y otro talante”.

preocupa aún más. Hemos lleva-
do a cabo un plan integral de limpie-
za intensiva por todos los barrios, 
los vecinos nos comentan que por 
�n ven baldeadoras en la calle”. Y, 
en lo que respecta a la seguridad, 
“en las �estas de Butarque hubo 
un importante refuerzo en la pre-
sencia policial y ha aumentado la 
sensación de seguridad”.

El alcalde también ha destacado 
uno de los proyectos insignia del 
equipo de Gobierno PP-ULEG, la 
reapertura de la mítica piscina Sola-
gua: “Desde la Concejalía de Obras 
ya se ha puesto en marcha el pro-
yecto de contratación para recu-
perar Solagua; además, el futuro 
Centro Multifuncional de Vereda de 
los Estudiantes se ha cambiado de 
ubicación para no dejar a los veci-
nos del barrio sin el actual centro 
municipal Azorín, que usan varias 
asociaciones”.

“También se ha iniciado el pro-
ceso de adjudicación para acabar 
con el problema histórico del puen-
te de San Nicasio y evitar que los 

camiones se queden ahí atascados 
y antes de que termine el año esta-
rán en funcionamiento los gálibos”, 
ha adelantado el primer teniente de 
alcalde y delegado de Obras, Car-
los Delgado.

DESDE LA CONCEJALÍA 
DE OBRAS YA SE HA 
PUESTO EN MARCHA 
EL PROYECTO DE 
CONTRATACIÓN PARA 
RECUPERAR LA PISCINA 
DE SOLAGUA

El alcalde también anunció a su 
llegada que había un dé�cit de tra-
bajadores en el Ayuntamiento y ya 
se están tomando medidas para 
paliarlo: “Hay que fortalecer todas 
las áreas de este Ayuntamiento que, 
como dije, está en quiebra técnica 
en cuanto a recursos humanos. Nos 
faltan en torno a 300 trabajadores, y 
estamos con los expedientes admi-
nistrativos para realizar contratacio-
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nes y en diálogo con los sindicatos, 
algo que también estaba roto, para 
ir de la mano. Los trabajadores tie-
nen que ver que los primeros que 
creen en el empleo público somos 
el equipo de Gobierno, y así es”.

Por otra parte, Recuenco ha de-
nunciado que a la llegada al Go-
bierno se sorprendieron “porque 
llevaban meses sin firmarse las 
ayudas sociales. Hemos puesto 
los medios para que lleguen los re-
cursos a quienes más lo necesitan 
y se están entregando las prime-
ras viviendas a vecinos sin techo, 
algo que no se estaba haciendo 
antes. Aunque tienen que cumplir 
una normativa y unos requisitos 
con rigor”.

En cuanto a Cultura y Festejos, 
Recuenco ha desvelado que “tan-
to PP como ULEG queríamos que 
en Leganés hubiese alegría, cultu-
ra y �esta en las calles. Y hemos 
sacado la cultura a la calle, en las 
Fiestas de Ntra. Sra. de Butarque o 
con las celebraciones por el Día de 
Extremadura. También, por �n, he-
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l l  Carlos Delgado, Primer Te-
niente de Alcalde de Leganés y 
concejal delegado de Obras, tal y 
como  ya avanzó en la entrevista 
que concedió a este medio, ha 
anunciado que el Ayuntamiento 
ya ha adjudicado el procedimien-
to para la instalación de una po-
sible solución a los accidentes 
que provoca desde hace años el 
conocido como túnel “tragaca-
miones” de San Nicasio.

Este puente lleva años “engullen-
do” camiones, los cuales quedan 
atrapados bajo el puente debido a 
su baja altura, pese a haber puesto 
unos semáforos “inteligentes” que 
miden la altura de los vehículos y, al 
detectar que alguno de ellos sobre-
pasa la altura de gálibo del puente, 
cambia a color rojo, para impedirle 
el paso. Cualquier solución no es 
sencilla, porque además la infraes-
tructura en la que se ubica el puente 
es propiedad del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) 

El galibó del puente “tragacamiones” de 
San Nicasio se instalará antes de fin de año

 
Carlos Delgado lo explica así: “esa 
estructura es �exible, no rígida, su-
pondrá un toque de atención físico 
al vehículo para frenarse antes de 
entrar en el túnel. No hay solución 
mágica, pera esa es la función de 
un gálibo en muchos sitios. La pre-
gunta es por qué no se instaló an-
tes y preferían obras faraónicas”.

La medida supondrá una inversión 
de 14.090,43 euros (IVA incluido) 
y ha sido adjudicada a la empre-
sa Montajes y Obras SA, que fue 
la que presentó la oferta más eco-
nómica de las tres empresas par-
ticipantes en la licitación. El con-
trato de adjudicación fue �rmado 
el pasado 12 de septiembre y se 
espera que antes de que acabe el 
año, quede instalado, pese a que 
a Delgado esta solución le hubie-
ra gustado que estuviera lista para 
estremarse en las Fiestas de San 
Nicasio “pero las cosas de Palacio 
ya se sabe” �nalizó.

ya que por ella transcurre la línea 
C5 de Cercanías Renfe.

Para Carlos Delgado se ha opta-
do por una solución “más o menos 

económica que podría mitigar el nú-
mero de accidentes”. Esta solución 
no es otra que instalar dos limita-
dores móviles de altura, �exibles, 
antes de las entradas al túnel, con 

lo que los vehículos que superen la 
altura máxima, recibirán un “toque” 
de advertencia en forma de choque 
con la estructura y de esa forma evi-
tar que se empotren bajo el puente. 
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l l Víctor Fernández, futbo-
lista criado en Leganés, es un 
claro ejemplo de entrega, cla-
se, compromiso y capacidad 
de cara al gol. Repasa su niñez 
y su presente en una conver-
sación con este medio a pro-
pósito de la posible vuelta del 
Torneo El Pepinito de Leganés.

Pregunta.- Nació en Ex-
tremadura, pero podemos 
decir que salvo eso, es de 
Leganés.

Respuesta.- Con 4 meses lle-
go a Leganés. A los 4 años nos 
cambiamos de casa y me voy 
a la plaza de la Inmaculada, 
al lado del campo antiguo del 
Leganés. Tuve mucha suerte 
de que en mi barrio había mu-
chos parques, y eso me ayu-
dó a que el fútbol, que era mi 
pasión, me ayudara a estar ju-
gando todo el día con mis ami-
gos. Mis recuerdos son de una 
infancia muy, muy feliz, sobre 
todo con el fútbol. 

P.- Siempre orbitando so-
bre el fútbol

R.- Sí, porque también tuve la 
suerte de tener un grupo de ami-
gos a los que les gustaba mucho 
el fútbol y eso me ayudó a disfru-
tar mucho de ello. El fútbol era 
mi pasión.

P.- ¿Cómo empezó?

R.- Comencé a jugar al fútbol 
sala en el Francisco de Que-
vedo, que era mi colegio, don-
de mi padre era el entrenador. 
Tendría unos 8 o 9 años. No sé 
si un año metí 174 goles, una 
burrada los goles, y a partir 
de ahí me fichó el Entrepeñas, 
un club muy conocido en Le-
ganés. Me fichó con 10 años. 
Después del Leganés CF era 
el equipo más conocido por-
que tenía jugadores buenos y 
le disputaba la liga al Leganés. 
Estuve cinco años jugando en 
el Entrepeñas. Y en este equi-
po es donde, por primera vez, 
jugué el Torneo del Pepinito.

P.- ¿Qué recuerda de 
aquel primer torneo? 

R.- No sé si el primer año lo 
ganamos. Jugué tres o cua-
tro torneos del Pepinito. No 
recuerdo si ganamos dos y 
otro lo perdimos por penal-
tis o algo así. Tendría 11 o 12 

Victor Fernández, cuando el fútbol es compromiso
co a todo un poco pero a ni-
vel individual, no al conjunto 
del equipo.

P.- ¿Su siguiente paso sería 
ser entrenador de alguno de 
los equipos del Valladolid?

R.- Estuve entrenando al Le-
ganés en su época, cuando 
terminé mi último año, los últi-
mos cuatro partidos. Entrené al 
Cartagena. Entrené al División 
de Honor del Valladolid, pero 
al �nal sacri�qué mucho de mi 
vida, todos los �nes de semana 
y tengo tres hijos ya mayores, 
ahora me planteo más disfru-
tar de la familia, porque he re-
nunciado mucho a mis hijos y 
ahora quiero dedicarme a ellos. 
Me gusta, me encanta, sería mi 
pasión poder ser entrenador, 
pero ahora mismo estoy cen-
trado en otras cosas.

P.- Pero sí contamos con 
usted para la próxima edi-
ción de El Pepinito

R.- Creo que todos los que 
hemos podido jugar el Torneo 
del Pepinito tenemos mucha 
ilusión por volver a verlo fun-
cionar, y también reencontrar-
nos, compartir fotografías, los 
libros, documentos, anécdo-
tas. Voy a intentar buscar por-
que debo tener cosas de El 
Pepinito.

P.- Hay un proyecto de 
creación de un Museo...

R.- Sería un bonito proyecto, 
como también el hacer un acto 
en el que podamos juntarnos 
todos los que jugamos El Pe-
pinito hace 40, 30 o 20 años.

P.- ¿Sigue vinculado a Le-
ganés?

R.- Sí, claro, en Leganés si-
guen viviendo mis padres y mis 
hermanos. El único que ha sa-
lido fuera he sido yo.

P.- En caso de que se ponga 
en marcha El Pepinito, ¿po-
dría decirse que usted será 
una parte fundamental a la 
hora de apoyar el torneo?

R.- Yo aportaría, por supues-
to, porque además me une una 
amistad con las personas que 
lo están tratando de recuperar. 
Yo intentaría aportar todo lo que 
pudiera para que se hiciera lo 
más bonito y especial posible. 

“SIGO VINCULADO 
A LEGANÉS PORQUE 
ALLÍ SIGUEN MIS 
PADRES Y MIS 
HERMANOS”

P.- Ahora trabaja con el Va-
lladolid CF, ¿cuál es su fun-
ción?

R.- Me dedico al rendimiento 
de la cantera. Los jugadores 
más importantes, con mayor 
potencial, estoy un poco en-
cima de ellos. Los jugadores 
que promocionamos a equi-
pos superiores, y que suben 
y bajan, estar un poco pen-
diente de ellos. Un poco de 
todo y también hago capta-
ción. Llevó un montón de años 
aquí en Valladolid, trabajando 
en la Dirección Deportiva de 
la cantera y al final me dedi-

años la primera vez que parti-
cipé en el Torneo del Pepinito. 

P.- ¿Cómo era El Pepinito?

R.- Era lo que era jugar en 
Brunete ahora mismo. Era bes-
tial. El día que se juntaban to-
dos los equipos en el estadio 
del Leganés, un montón de 
chavales, el campo lleno de 
gente, era alucinante. A mí se 
me ponen todavía los pelos de 
punta cada vez que oigo El Pe-
pinito y recuerdo aquello. Se 
hacía un libro con las fotos de 
todos los equipos, nos juntá-
bamos y nos enfrentábamos 
todos, había partidos impor-
tantes que iba mucha gente a 
verte. Para mí fue como “buf”. 
Yo lo extrapolo como cuando 
ahora juego en la Liga Pro-
mises con los niños en cali-
dad de veterano del Valladolid 
y veo las cámaras de televi-
sión y pienso “mira, como en 
El Pepinito de Leganés”. Fui 
máximo goleador un año. Todo 
muy grande, en una etapa en la 
que el fútbol base no se veía, 
pero era bestial. Todos los que 
hemos jugado El Pepinito lo 
recordamos así de grande, y 
además, todos, absolutamen-
te todos con lo que hablo de-
cimos que es una pena que 
se dejara de celebrar, que lo 
quitaran. La gente que hemos 
seguido en el mundo del fút-
bol, o incluso los que han sido 
meros aficionados,  siempre lo 
hemos echado en falta.  

“LA VUELTA DEL 
TORNEO DEL PEPINITO 
PARA MÍ SERÍA ALGO 
GRANDÍSIMO”

P.- Para un futbolista como 
usted, que ha llegado a jugar 
hasta competiciones euro-
peas, ¿qué representa el po-
sible regreso de El Pepinito?

R.- Para mí sería grandísi-
mo. Siempre lo he aportado, 
siempre lo ha hablado con las 
personas que tienen los de-
rechos. Para mí sería bestial 
para Leganés, porque tiene un 
equipo que ha estado en Pri-
mera División y ahora está en 
Segunda, porque cuando no-
sotros lo jugábamos estaba en 
Tercera. Ahora que el Leganés 
está luchando por subir a Pri-
mera División sería algo boni-
to, y sobre todo para los que, 
como yo, somos apasionados 
de este deporte y hemos po-
dido disfrutar en Leganés de 
este deporte cuando no había 
tantas teles ni tantos móviles. 
Sería muy especial el poder 
otra vez El Pepinito en Marcha.

P.-¿Cree que los niños y 
niñas de hoy tendrán esa 
misma ilusión que tenían 
ustedes en su época mante-
niendo esa misma esencia?

R.- A los niños y niñas de Le-
ganés seguro que les va a ha-
cer mucha ilusión, porque aun-
que hay otros torneos, no son 
iguales a este. Aquí es que íba-
mos todos los niños, no solo 
el equipo bueno de cada si-
tio, porque en El Pepinito ju-
gaban todos los equipos, de 
más nivel, de menos nivel, de 
más presupuesto o de menos. 
Sería bonito y sería muy espe-
cial, incluso para los padres 
que podríamos inculcarles a 
los niños eso, que hemos po-
dido compartir el jugar un mis-
mo torneo.

En la fotografía aparecen unos jóvenes Víctor, Movilla, Vivar Dorado, Raúl Valbuena... 

jugadores de Leganés que llegaron a jugar en equipos de la Primera División de fútbol

Víctor Fernández celebra un tanto con el Leganés CF
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Después de 5 años 
sin organizarse 
vuelve la Ruta de la 
Tapa a Leganés

El Ayuntamiento 
debía más de 19 
millones de euros 
en facturas en junio

l l  El Ayuntamiento de Lega-
nés ha organizado la Ruta de la 
Tapa del viernes 20 al domin-
go 29 de octubre. Diez días en 
los que los leganenses podrán 
disfrutar de las tapas más varia-
das y de un botellín de cerveza 
El Águila por 3,50 euros. Todos 
aquellos bares y hostelerías que 
quieran participar en esta cita 
todavía tienen la oportunidad 
de inscribirse.

Los bares y hostelerías podrán 
elegir con qué módulos quie-
ren participar para ofrecer a sus 
clientes diferentes cervezas: 
El Águila Dorada, Amstel Oro 
0,0, Amstel Radler y El Águila 
sin �ltrar. Una vez inscritos re-
cibirán los materiales para vi-
sibilizar que son uno de los es-
tablecimientos que participan 
en la Ruta de la Tapa. Cuando 
lleguen los clientes a probar la 
tapa deberán entregarles un có-
digo de participación. 

Las tapas mejor valoradas por 
los vecinos de Leganés tendrán 
premio para sus hosteleros. El 
establecimiento creador de la 
que los clientes voten como la 
mejor tapa conseguirá un diplo-
ma y un lote de productos El 
Águila valorado en 500 euros, 
mientras que la segunda tapa 
mejor valorada obtendrá tam-
bién un diploma y un lote de 
productos El Águila valorado en 
250 euros.

Por su parte, entre los vecinos 
de Leganés que voten las tapas 
se sortearán tres cheques de 
100 euros para consumir en los 
establecimientos participantes.

l l  Un informe sobre la situación 
de morosidad del Ayuntamiento 
de Leganés en el segundo trimes-
tre del año arroja que la tesorería 
del Consistorio adeuda un total de 
19.142.743 euros en pagos pendien-
tes de un total de 796 facturas, es-
tando ya el grueso de ellas, 501 fac-
turas con un importe de 12.538.36 
euros, fuera del periodo legal de 
pago establecido en la normativa 
vigente.

Los pagos que sí fueron efectua-
dos dentro del segundo trimestre 
muestran que durante el periodo 
legal de pago se pagó una única 
factura, por un importe de 26.528 
euros, mientras que 513 facturas, 
por un importe de 12.452.855 eu-
ros fueron abonadas fuera del pe-
riodo legal de pagos, o lo que es lo 
mismo, prácticamente el 100% de 
las facturas pagadas de abril a junio 
se abonaron fuera del periodo legal 
de pago a los proveedores, lo que 
conlleva el pago de intereses de de-
mora. En este periodo en concreto 
fueron 273 las facturas abonadas 
con intereses de demora los cuales 
incrementaron las facturas en un to-
tal de 127.349 euros.

66 personas con discapacidad 
de Leganés encuentran empleo

l l  El Ayuntamiento de Leganés 
y la Fundación AMÁS están tra-
bajando juntos en la campaña 
“Zoombados” y en concreto en 
el proyecto de empleo personali-
zado #MásSueñosMenosLímites, 
que ayuda a personas con dis-
capacidad intelectual a encontrar 
trabajos vinculados a sus intere-
ses y sueños. El proyecto nació 
en 2019 y desde entonces han 
ayudado a conseguir un empleo 
a 137 personas en toda la Co-
munidad de Madrid, de las cua-
les casi la mitad, un total de 66, 
están vinculadas al municipio de 
Leganés.

La Fundación AMÁS gestiona 
el COFOIL Municipal de Leganés 
(Centro Ocupacional de Forma-
ción Oportunidades e Inserción 
Laboral), tiene su sede en el mu-
nicipio y el Ayuntamiento cola-
bora en la �nanciación del pro-
yecto #MásSueñosMenosLímites 
desde su creación. El objetivo es 
apoyar los sueños de personas 
con discapacidad, a nivel forma-
tivo y laboral, personalizando al 
máximo los itinerarios y utilizando 
herramientas innovadoras como 
el videocurrículum.

Hasta la fecha el proyecto ha 
permitido conseguir 188 oportu-
nidades para 137 personas con 
discapacidad, de las cuales 66 
están vinculadas a Leganés, o 
bien por residir en el municipio o 
por formar parte del Centro Ocu-
pacional. 

Las historias de estas perso-
nas están disponibles en la web 
del proyecto: 
http://www.zoombados.org/

Pedro, 50 años

Pedro, superado el período de 
prácticas, pasará a formar parte 
de la plantilla del Centro de Mo-
vimiento LILS. “Por fin puedo tra-
bajar, a mis 50 años creía que no 
iba a tener nunca esta oportuni-
dad. En el proyecto siempre me 
preguntaron cuál era mi sueño, y 
cuando salió el videocv y lo vi me 

EL PROTAGONISTA

emocioné muchísimo… Pero el día 
que de verdad no me lo creía fue 
cuando en LILS me dijeron que me 
contrataban como fijo. Fue una 
gran sorpresa y me ha cambiado 
la vida”, asegura Pedro.
A este vecino de Leganés no le 
habían dado nunca una oportu-
nidad  como esta.

 

 

 

 

 

 

A pesar de que PP y Uleg han vetado a VOX, 
desde nuestro Grupo Municipal seguiremos 
dando VOZ a todos los vecinos de Leganés y 
trabajando por el bien de nuestra ciudad. Grupo Municipal VOX Leganés 

C/ Antonio Machado 4, 2ª planta                   
grupoVOX@leganes.org                   
91 248 89 38 
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l l  En el pabellón Europa de 
Leganés cuatro bombos reple-
tos de bolas colocados sobre 
un escenario, como si fuera el 
sorteo de la Lotería de Navidad, 
pero en los primeros días del 
mes junio. Sillas, moquetas, pu-
blicidad en medios de comuni-
cación, vigilantes de seguridad, 
carteles, video y audio del sor-
teo, seguros... en total, más de 
85.000 euros en gastos para las 
arcas públicas en un acto que el 
actual alcalde de la ciudad, Mi-
guel Ángel Recuenco, cali�có en 
su momento de “electoralista” 
ya que en sus propias palabras 
“el anuncio del sorteo se hizo 
antes de las elecciones, con un 
objetivo electoral. Jugaron con 
los sentimientos de los vecinos”.

LA VOZ DE LEGANÉS ha podi-
do acceder en primicia a los con-
tratos �rmados bajo la gestión 
del anterior Gobierno local de 
Leganés, formado por el PSOE 
y Ciudadanos, para la realización 
de este sorteo. Todos los servi-
cios contratados, a excepción de 
uno, han sido licitados a través de 
contratos menores que en este 
caso son aquellos cuyos sumi-
nistros o servicios tienen un valor 
inferior a 15.000 €. En todos los 
contratos solamente se ha soli-
citado una oferta a una empresa 
o profesional, sin haber pedido 
varias para cotejar precios y, en 
su caso, elegir el proveedor con 
la mejor oferta.

Así, por ejemplo, el suministro 
de sillas tuvo un coste de 3.535 
euros, el Plan de Autoprotección 
otros 3.500 euros, el equipo de 
sonido del acto supuso 11.358 
euros, los bombos del sorteo 
12.330 euros, trabajos de infor-
mática otros 5.400 euros, car-
teles 986,15 euros... y así una 
lista de suministros y servicios 
hasta superar los 85.000 euros.

Cabe destacar que la partida 
de publicidad, una de las más 
abultadas, fue de casi 18.000 
euros, a repartir solo entre cin-
co medios de comunicación con 
cantidades que oscilan entre los 
2.000 euros para medios digita-
les, o entre los 3.500 euros has-
ta los 4.950 euros para los que 
además tienen edición en papel.

Hay gastos cuyo contrato o 
factura no hemos podido en-

El sorteo de las viviendas públicas de EMSULE 
costó más de 85.000 euros a las arcas públicas

contrar, como por ejemplo los 
honorarios del Notario que inter-
vino en el sorteo, con lo que la 
cifra podría aumentar aún más. 

TODOS LOS 
SERVICIOS FUERON 
CONTRATADOS “A 
DEDO” SIN LICITACIÓN 
PÚBLICA BAJO 
LA FÓRMULA DEL 
CONTRATO MENOR 
QUE PERMITE PAGOS 
DE HASTA 15.000 
EUROS
 
PRESUNTO FRACCIONA-
MIENTO DE CONTRATOS 

LA VOZ DE LEGANÉS ha pe-
dido asesoramiento sobre la le-
galidad en la contratación de 18 
contratos menores para la reali-
zación de un único acto, ya que 
podría darse el caso ilícito de 
un presunto fraccionamiento de 
contratos, que es la práctica en 
la que el órgano de contratación 
trocea en dos o más contratos 
las prestaciones o servicios que, 
por su naturaleza, podrían cons-

lo que en este caso del sorteo, 
presuntamente, no se cumple”. 
 
En cualquier caso, no ha existi-
do ninguna licitación pública, ya 
que todos los contratos se han 
adjudicado “a dedo”.

VIVIENDAS SIN FINANCIA-
CIÓN

Las construcción de las vivien-
das sigue su marcha, pese a que 
tal y como reconoció el PSOE 
local en una moción que presen-
tó en el pasado Pleno del mes 
de septiembre, durante su ges-
tión no se cerró la necesaria �-
nanciación de su construcción. 

En efecto, en la moción de los 
socialistas se reconocía que “lo 
que es necesario es algún tipo 
de préstamo puente para ajus-
tar temporalmente los pagos 
de los adjudicatarios y los pa-
gos a la constructora efectua-
dos” y añadía que “este prés-
tamo puede ser efectuado por 
el Ayuntamiento, que dispone 
del efectivo necesario, o a través 
de alguna entidad de crédito” 
en referencia a las 134 vivien-
das en régimen de compra que 
EMSULE está llevando a cabo. 
En la misma moción se reco-

tituir un único contrato de ma-
yor cantidad económica, con la 
�nalidad de eludir los controles 
y la licitación pública.

Según los expertos consulta-
dos “la Ley 9/2017, de 8 de no-
viembre, de Contratos del Sec-
tor Público es clara en relación a 
los contratos fraccionados. Así, 
su artículo 99.2 señala que ‘no 
podrá fraccionarse un contrato 
con la �nalidad de disminuir la 
cuantía del mismo y eludir así los 
requisitos de publicidad o los re-
lativos al procedimiento de ad-
judicación que correspondan’.  
Dicho esto, esta práctica se con-
vierte en ilícita cuando la frac-
ción da lugar a que un contrato 
que por sus características no 
podría tramitarse como contra-
to menor por superar los 15.000 
euros, al fraccionarse da como 
resultado distintos contratos 
menores, alterando así las nor-
mas generales impuestas por la 
Ley de Contratos. Según diver-
sos informes de la Junta Con-
sultiva de Contratación Pública 
del Estado, no existirá fraccio-
namiento siempre que se tra-
te de diversos objetos que no 
estén vinculados entre sí y que 
entre ellos no exista la necesa-
ria unidad funcional u operativa, 

gía, respecto a las 216 vivien-
das en régimen de alquiler, que 
“por otra parte se van a ingresar 
más de 24 millones de euros de 
la venta de las tres parcelas del 
PP5, de los cuales más de 10 
millones ya se han cobrado y el 
resto está pendiente de la �rma 
del nuevo Gobierno. Para �nali-
zar las obras de estas dos pro-
mociones en alquiler habrá que 
pedir un préstamo hipotecario 
de una parte minoritaria de los 
costes de construcción”, por lo 
que claramente, se con�rmaba 
la necesidad de recurrir a una �-
nanciación externa que el PSOE 
no habría gestionado durante su 
Gobierno y de la que carecen, 
a día de hoy, las promociones 
de vivienda pública, una vez ya 
comenzadas las obras. 

Desde el Gobierno Local actual 
del PP y ULEG el alcalde, Miguel 
Ángel Recuenco, ha manifesta-
do que el proceso de construc-
ción no tiene por qué “peligrar”, 
pero sí ha manifestado que está 
a la espera de ver qué dicen “los 
informes técnicos encargados”. 
“Hay que ser realistas de la si-
tuación que tenemos”, dijo a la 
prensa tras asegurar que los ad-
judicatarios “tendrán la verdad» 
de todo el proceso”.
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La moqueta del sorteo costó más de 30.000 euros 
a un contrato de mantenimiento de viviendas

l l Una moqueta negra y otra 
roja encima de la primera para 
dar solemnidad y glamour al 
suelo en el sorteo de vivien-
das públicas de EMSULE en 
el Pabellón Europa de Lega-
nés. 1.310,96 metros de mo-
queta negra y 1.629,87 metros 
de moqueta roja supusieron 
un gasto de más de 30.000 
euros a las arcas públicas de 
la Empresa Pública del Suelo 
de Leganés (EMSULE) para lu-
cimiento del sorteo, en el que 
fue figura principal el ex alcal-
de de Leganés, Santiago Llo-
rente (PSOE). Un gasto que, 
si de por sí es llamativo por 
la cantidad, no lo es menos 
por la forma en la que quiso 
pagarse: a través del contra-
to del “Servicio de Atención 
de Incidencias, Obras de Re-
paración y Reformas necesa-
rias para la Conservación de 
los Edificios de Viviendas de 
EMSULE y Sede de EMSULE” 
catalogado con el número de 
expediente 03PA/2020 que la 
empresa pública licitó en 2020 
con un plazo de ejecución de 
tres años por un importe final 
de 1.012.560,55 euros (IVA in-
cluido) que se adjudicó a la 
mercantil IBUKU REAL STA-
TE S.L 

Este periódico ha revisado 
el pliego de contratación y el 
objeto del contrato según pue-
de leerse en el mismo “se cir-
cunscribe a los edificios de al-
quiler propiedad de EMSULE” 
y “al edificio donde se encuen-
tra su sede. Ocasionalmente 
se podrá requerir la actuación 
en edificios de las promocio-
nes de viviendas promovidas 
y vendidas por EMSULE en el 
pasado”, teniendo por tanto 
presuntamente, nula cabida la 
prestación del servicio de ins-
talación de moquetas en se-
des ajenas a EMSULE. De he-
cho, el mismo contrato recoge 
que la prestación del servicio 
consiste en “los trabajos nece-
sarios tanto preventivos como 
correctivos, prestando la aten-
ción a las incidencias deriva-
das de las averías, roturas u 
otras causas, que tengan lugar 
en las edificaciones, en zonas 
comunes o privadas ocasio-
nadas por el uso, deficiencias 
constructivas e higiénico sa-
nitarias, o cualquiera que sea 
su origen”. Poco margen deja 
el objeto de este contrato a la 
instalación de moquetas para 
sorteos.

Desde LA VOZ DE LEGANÉS 

se ha intentado en varias oca-
siones tratar de hablar con al-
guna persona responsable de 
prensa o de la Ejecutiva del 
PSOE de Leganés, que o bien 
han declinado hacer declara-
ciones a este medio o no han 
contestado a los correos en-
viados. Tampoco la empresa 
adjudicataria del servicio ha 
respondido a las llamadas te-
lefónicas ni ha contestado a 
los correos electrónicos en-
viados, con el único objetivo 
de intentar aclarar los moti-
vos por los que la instalación 
de una moqueta se ha car-
gado al cobro de un contra-
to de mantenimiento de edi-
ficios y viviendas públicas. 

3.000 METROS DE 
MOQUETA HAN 
SUPUESTO MÁS DE 
30.000 EUROS DE GASTO 
A UN CONTRATO DE 
MANTENIMIENTO DE 
VIVIENDAS PÚBLICAS

Lo que está claro es que su 
instalación, por la cantidad 
facturada de más de 30.000 

euros, no podía abonarse a 
través de un contrato menor 
ya que éstos no permiten ser-
vicios por valores superiores 
a los 15.000 euros, como sí se 
han hecho con el resto de los 
servicios del sorteo de vivien-
das, sumando en total todos 
estos servicios más de 85.000 
euros.

En su lugar, se ha recurrido 
a que sea la empresa que se 
dedica al mantenimiento de las 
viviendas públicas la que lleve 
a cabo la tarea, descontan-
do esa cantidad del montante 
destinado a la reparación de 
las mismas, cosa que a todas 
luces resulta desconcertante. 
Y más desconcertante es que 
este gasto lo haya autorizado 
Pascual Castrillo, Encargado 
General de Servicios Genera-
les de EMSULE y a su vez, Se-
cretario de Organización del 
PSOE de Leganés.

Este medio no ha podido 
conseguir el informe de nece-
sidad de la contratación de la 
instalación de esta moqueta, 
ni el motivo por el que Pascual 
Castrillo lo autoriza y carga el 
abono al contrato de manteni-
miento de viviendas públicas.

Otra de las cosas que no se 
ha podido contrastar con la 
empresa adjudicataria es la 
facturación del “montaje y 
desmontaje de las barandi-
llas de protección en grade-
ríos extensibles incluyendo 
traslado desde almacén en el 
propio pabellón hasta grade-
río” por importe de 730 eu-
ros (más IVA), que también se 
ha cargado al mismo contrato 
de mantenimiento de viviendas 
públicas, y que según fuentes 
municipales consultadas esta 
labor la realizan los propios 
trabajadores municipales del 
pabellón deportivo “aunque 
los de la empresa adjudica-
taria puedan haber ayudado a 
hacerlo” según nos informan.

TAMBIÉN SE FACTURÓ 
A ESTE CONTRATO DE 
MANTENIMIENTO DE 
VIVIENDAS LA RETIRADA 
DE UNAS GRADAS 
EXTENSIBLES DEL 
PABELLÓN DEPORTIVO

Como la cantidad econó-
mica  facturada por la insta-
lación de la moqueta resulta 
bastante abultada, para com-
parar partidas se ha solicitado 
un presupuesto a una empresa 
instaladora de moquetas soli-
citando el mismo tipo de mo-
queta instalada y los mismos 
metros usados aproximada-
mente. En el presupuesto que 
obra en nuestro poder se re-
fleja que 1.500 metros de mo-
queta roja, similar a la instala-
da y facturada para el sorteo 
de viviendas públicas, tiene un 
coste de poco más de 9.300 
euros (IVA incluido). Lo que su-
mando los otros 1.500 metros 
de moqueta negra, más eco-
nómica que la roja, resultaría 
un total por la instalación y 
posterior retirada de las mo-
quetas de unos 18.600 euros 
(IVA incluido)

De los 18.600 euros hasta los 
30.000 euros que se han fac-
turado por la instalación de 
las moquetas para el sorteo 
de las viviendas públicas hay 
cierta diferencia.
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l l  Virginia Benito, concejal 
perteneciente a ULEG, el par-
tido político vecinal de Lega-
nés, es incombustible. Char-
lamos con ella sobre lo que 
ha encontrado a su llegada al 
Ayuntamiento y los proyectos 
futuros de sus delegaciones.

Pregunta.- ¿Qué se ha encon-
trado al llegar a sus delegacio-
nes en el Ayuntamiento?
Respuesta.- Llevo 4 delegacio-
nes, que son las de Mayores, 
Contratación y Compras, Parti-
cipación Ciudadana y Salud. Lo 
principal que me he encontrado 
en todas las delegaciones es la 
falta de personal que en muchos 
casos se ha ido cubriendo con 
empresas externas, tenemos 
personal haciendo labores que 
no son de su categoría, perso-
nal que se va a jubilar del que no 
había previsión de cobertura de 
plaza, personal de baja de lar-
ga duración sin cubrir, personal 
compartido entre varias áreas...

P.- ¿Ha heredado una situación 
caótica?
R.- Imagínate. Por ejemplo en el 
CAID (Centro de Atención Inte-
gral a Drogodependientes ) nada 
más llegar me encontré con un 
cartel donde decía que lleva-

“Hay mucho por hacer y tenemos todas las ganas 
de  ir ofreciendo mejores servicios para todos”

ción Ciudadana estamos in-
tentando dotar a las Asocia-
ciones de las herramientas 
apropiadas para que hagan 
su labor, porque al final son 
tejido social y hacen ciudad. 
Hemos iniciado dándole un lo-
cal a la Asociación de Vecinos 
de Leganés Norte que era una 
reivindicación histórica. Tam-
bién el Reglamento de Parti-
cipación Ciudadana estamos 
estudiando la forma de actua-
lizarlo. En Mayores me gusta-
ría potenciar el tema de la so-
ledad no deseada. Personas 
mayores que están solas y no 
quieren salir, pero hay que sa-
carlas de casa. Hay que bus-
car talleres, actividades para 
que salgan y estén acompaña-
das y darles calidad de vida. 

P.- ¿Y en la delegación de Sa-
lud?
R.- Estamos potenciando la 
prevención del suicidio, que 
lo llevamos al Pleno en la le-
gislatura pasada y se empezó 
a hacer algo en la Delegación 
de Salud, pero queremos ha-
cer campañas mucho más vi-
sibles, con talleres, charlas... 
para llegar a un mayor núme-
ro de personas. Y queremos 
reforzar el CAID, que pasará a 
llamarse Centro de Adicciones, 
porque se van a tratar muchas 
más patologías como la de las 
Redes Sociales o los móviles, y 
con ello, dotarlo de más perso-
nal en convenio con la Comu-
nidad de Madrid y el SERMAS.

P.- ¿Eso incluye los servicios 
de Urgencias y el Hospital Pú-
blico Severo Ochoa?
R.-Por nuestra parte intenta-
remos trabajar con la Comu-
nidad de Madrid para se do-
ten los servicios de Urgencias 
y del hospital de todo el per-
sonal necesario para prestar 
un servicio público de calidad, 
que es lo que nos reclaman los 
vecinos. Tenderemos puentes 
para que esas cosas se me-
joren. 

P.- ¿El problema básicamente 
es la falta de personal?
R.-Sí, por eso quiero agrade-
cer la predisposición que tie-
nen los funcionarios del Ayun-
tamiento que ayudan para que 
todo salga adelante y Leganés 
siga avanzando.

AYUNTAMIENTO, 
QUE AYUDAN PARA 
QUE TODO SALGA 
ADELANTE Y LEGANÉS 
AVANCE”

P.- ¿Le da tiempo a lo largo 
del día para gestionar tantas 
cosas?
R.-Es muy complicado. Faltan 
horas al día. Si te lo tomas en 
serio nos faltan muchas ma-
nos, y claro, el problema está 
ahí, en la falta de personal que 
lo tienes que suplir por otros 
lados, intentas llegar a mu-
chos sitios y te lo tienes que 
quitar de tu tiempo libre, pero 
bueno, tengo muchas ganas, 
este es el comienzo y vamos 
poco a poco, seguramente en 
poco tiempo y cubriendo las 
bajas de personal podremos 
ir viendo la luz.

P.- Pero, ¿qué se ha estado 
haciendo durante los años 
anteriores?
R.-Ha sido una desidia. Una 
dejadez. Han estado ocho años 
haciendo no sé muy bien qué 
porque no han sacado ningún 
proyecto adelante, han saca-
do las cosas por inercia, segu-
ramente por la propia iniciati-
va de los propios trabajadores 
del Ayuntamiento, porque gra-
cias a ellos el Ayuntamiento tira 
para adelante.

P.- Sin embargo, el PSOE que 
formaba parte del anterior 
Gobierno saca pecho pre-
sumiendo de sus proyectos, 
¿está de acuerdo con eso?
R.-Ellos lo que básicamente 
hicieron fue privatizar casi to-
dos los servicios. Los proyec-
tos que han estado haciendo 
es porque ante la falta de per-
sonal han tirado de empresas 
externas para hacer muchos 
de esos servicios. Es verdad 
que nosotros acabamos de 
empezar, llevamos 100 días en 
el Gobierno, y muchos de los 
proyectos son de ellos, lo que 
vamos a hacer es mejorarlos, 
actualizarlos y crear nuevos 
proyectos y servicios, mejorar 
todo lo que se pueda.

P.- ¿Nos puede contar alguno 
de estos nuevos proyectos?
R.-Por ejemplo, en Participa-

ban más de 50 días sin médico 
y sin tener actualizado el con-
venio con el SERMAS por el que 
se presta servicio en ese cen-
tro. Un convenio que ha habido 
que renegociar con la Comuni-
dad de Madrid porque el anterior 
gobierno del PSOE de Leganés 
pretendía dejar a la mínima ex-
presión el personal especializa-
do que allí atendía.

P.- ¿Qué sentido tiene esto?
R.- La �nalidad seguramente era 
la de muchos otros servicios de 
este Ayuntamiento con el ante-
rior gobierno socialista, que lo 
haga otra Administración.

P.- ¿Y usted por qué cree que 
han actuado de esa manera? 
¿sucede igual en otras áreas?
R.- Otro problema añadido que 
he encontrado es que muchos 
de los contratos de áreas, como 
de Mayores o Salud, estaban sin 
tramitar ni adjudicar a mi llegada 
a dichas concejalías afectando 
al correcto funcionamiento de 
las actividades y talleres que 
se venían desarrollando en de-
legaciones como Mayores y 
Promoción de la Salud o mu-
chas facturas antiguas por pa-
gar, como por ejemplo, el sumi-
nistro a los periódicos El País y 

el As que llevaban varios años 
sin que se pagasen las facturas 
y habían dejado de servirse a 
los centros de mayores, la re-
novación del CAID como cen-
tro sanitario, etc. Tengo que 
decir que gracias al esfuerzo 
de los propios trabajadores de 
todas áreas se va a ir norma-
lizando la situación en breve. 
 
P.- ¿Esta situación le extraña o 
esperaba encontrar algo así?
R.-Pues sí la esperaba, por-
que antes cuando estábamos 
en la oposición pedíamos al-
gún expediente y siempre era 
el “no” por respuesta o “ya te 
los daremos” pero nunca ha-
bía información y ahora nos 
encontramos que llegamos a 
las delegaciones y te encuen-
tras la realidad de porqué no 
te daban acceso a que vieras 
lo que había, que no es otra 
cosa que precariedad en to-
dos los lados, falta de perso-
nal, falta de herramientas, casi 
todos los servicios están pri-
vatizados y tenemos a los tra-
bajadores, que tienen ganas 
de trabajar, pero si no les da-
mos los recursos, difícilmente.

“CASI TODOS LOS 
SERVICIOS ESTÁN 
PRIVATIZADOS Y HAY 
UNA CARENCIA DE 
PERSONAL ENORME”

P.- ¿Se había hecho a la idea 
de la responsabil idad que 
acarreaba formar parte del 
Gobierno?
R.- Es una responsabilidad 
muy grande. Yo llevo por ejem-
plo Contratación y Compras, 
que es el grueso por el que 
pasa casi toda la actividad 
del Ayuntamiento porque pa-
san todos los contratos por 
ahí. Entonces, es complejo, sí 
que tienes que asumir esa res-
ponsabilidad para sacar todo 
adelante de la mejor manera 
posible.

“QUIERO AGRADECER 
LA PREDISPOSICIÓN 
QUE TIENEN LOS 
FUNCIONARIOS DEL 

Virginia Benito, es concejal Delegada de Mayores, Contratación y Compras, 

Participación Ciudadana y Salud del Ayuntamiento de Leganés.
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l l  El Pleno del Ayuntamiento de 
Leganés celebrado el 5 de octubre 
trajo, de nuevo, el rechazo al pago 
de más de 10 millones de euros 
en facturas pendientes, indemni-
zaciones por sentencias judiciales 
a los que está condenado a pagar 
el Ayuntamiento, facturas de con-
sumos eléctricos de los colegios 
públicos, tasas, impuestos... y así 
un largo etcétera.

El motivo fue la petición de la por-
tavoz del grupo municipal socialista, 
Laura Oliva, para la cual “el expe-
diente no cumple ni de manera mí-
nima formalmente los criterios que 
debería de tener” y añadió “no al-
canzo a comprender cómo esto ha 
sido permitido por la Intervención 
Municipal de este Ayuntamiento” y 
todo porque según su punto de vis-
ta el expediente venía repaginado y 
“no se podía tramitar de esta mane-
ra” ya que en el anterior Pleno fue 
llevado, y también rechazado, esta 
vez por ir en conjunto varios pagos 

Los partidos de la oposición rechazan el 
pago de 10 millones en facturas pendientes

Más Madrid Leganés y VOX pro-
piciaron que los expedientes “que-
daran sobre la mesa”, o lo que es 
lo mismo, que fueran tratados en 
el siguiente Pleno, rechazando por 
lo tanto, su aprobación.

El rechazo a efectuar estos pa-
gos, todos heredados del anterior 
Gobierno del PSOE y Ciudadanos, 
traerá consecuencias económicas 
a las arcas municipales, tal y como 
aseguran fuentes municipales, ya 
que las cantidades que se adeudan 
se verán incrementadas por los in-
tereses legales de demora.

Además el propio alcalde, Miguel 
Ángel Recuenco, tachó de hipócri-
tas a los partidos de izquierdas de la 
oposición, especialmente al PSOE, 
“dicen que están con la educación 
pública... Universidad Carlos III una 
deuda asumida por su partido, llega 
la hora de pagar, y votan ustedes 
en contra. No dejan de sorprender-
me” zanjó el alcalde.

y no de forma separada, como ve-
nía en este nuevo Pleno.

El Presidente del Pleno preguntó 
al Secretario Municipal y a la Inter-

ventora si los expedientes adole-
cían de algún tipo de impedimento 
legal o técnico, contestando am-
bos que se encontraban acordes 
a normativa y, por lo tanto, fuera de 

toda duda para poder ser tramita-
dos en el Pleno.

Sin embargo, los votos favora-
bles de PSOE, Podemos-IU-AV, 
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l l  Las Fiestas en honor de 
San Nicasio, patrón de Lega-
nés, tendrán lugar este año del 
6 al 12 de octubre con siete 
días de conciertos ininterrum-
pidos donde destacan Side-
cars, OBK y Varry Brava. En 
un cartel muy completo que 
rematan DePol, Número 1 de 
Los40 Principales hace sólo 
tres semanas, Maruja Limón y 
Porretas, además de la apues-
ta por el talento local.  

Una programación variada 
con el siguiente programa: 

VIERNES 6 - PREGÓN Y ARTISTAS 

LOCALES

 Así, el viernes 6 tras el pregón 
de la familia Mijimolle (20:30 ho-
ras), cuyos padres farmacéuticos 
del barrio de San Nicasio falle-
cieron durante la pandemia por 
estar trabajando;  actuarán en el 
Recinto Ferial de San Nicasio el 
grupo Subze (21:00h), el artista 
leganense Fran Rojas (22:00h); y 
Avlak, ganador del San Nicasio 
Distrito Rock.

 SÁBADO 7- CONCIERTO DE SIDECARS

El sábado 7 a las 12:00 ho-
ras habrá un espectáculo de 
magia infantil a cargo de Joa-
quín Navas sobre el reciclaje 
de residuos, en el Ágora del 
Centro Cívico José Sarama-
go. Por la noche llegará uno 
de los platos fuertes de los 
festejos, con la actuación del 
grupo madrileño de rock Si-
decars en el Recinto Ferial de 
San Nicasio (23:00 horas). El 
sábado será el primer día de 
las fiestas con horario amplia-
do, hasta las 4:30 horas de la 
madrugada.

 DOMINGO  8- GIGANTES Y CABEZUDOS 

Y DEPOL

 El domingo 8 se recupera una 
tradición perdida en los últimos 
años, como es la charanga con 
Gigantes y Cabezudos que re-
correrá el Paseo de Paquita Ga-
llego desde las 12:00 horas. A 
las 13:00 paella popular y ac-
tuación de la Crazy Cabin Big 
Band en el Recinto Ferial de 
San Nicasio. Y por la noche 
(21:30 horas) llegará el con-
cierto de jovencísimo cantan-
te DePol, de apenas 21 años, 
que hace sólo tres semanas fue 
Número 1 en Los40 con su éxi-
to “Ibiza”.

Programación detallada Fiestas San Nicasio 2023

nés, Asociación Rumiñahui, CD 
Leganés, Club de Tenis Albora-
da y Kids And Us y Taberna de 
Quique.

Todas las actividades de las 
asociaciones y peñas y el pro-
grama completo de las Fiestas 
de San Nicasio puede consultar-
se en la página web del Ayunta-
miento de Leganés y en el perió-
dico municipal.

EVENTOS RELIGIOSOS

También se celebrarán una se-
rie de eventos religiosos en honor 
de San Nicasio. El martes 10 a 
las 20:30 horas tendrá lugar una 
ofrenda �oral al patrón de Lega-
nés. Y el miércoles 11 a las 11:00 
horas se celebrará la Misa Mayor 
en la Parroquia de San Salvador 
y la solemne procesión acompa-
ñada de la Banda de Música y 
del Fénix de la Esperanza; y a 
las 20:15 se trasladará la imagen 
de San Nicasio de la Parroquia 
de San Salvador a la Ermita de 
San Nicasio.

 REFUERZO DEL DISPOSITIVO DE 

SEGURIDAD Y PUNTO VIOLETA

El Consistorio ha vuelto a refor-
zar el dispositivo de seguridad res-
pecto a años precedentes. En total, 
repartidos a lo largo de estos siete 
días, más de 233 agentes de Po-
licía Local recorrerán las calles de 
Leganés, junto a 40 voluntarios de 
Protección Civil y dos ambulancias 
medicalizadas.

Se instalará un Punto Violeta en 
la calle la Encina, junto al puesto de 
Protección Civil del Recinto Ferial 
de San Nicasio, con personal for-
mado en materia de violencia de 
género y que estará en coordina-
ción con todas las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad.

 Y para cerrar los festejos pre-
parados por el Ayuntamiento, el 
jueves 12 a las 12:00 horas en el 
Centro Cívico José Saramago se 
celebrará la obra de teatro infantil 
“Dando un giro al mundo”, donde 
los niños serán los protagonistas 
para crear un futuro más soste-
nible. Y a las 21:30 horas en el 
Recinto Ferial de San Nicasio el 
legendario grupo de música elec-
trónica OBK pondrá el colofón a 
las �estas. 

 LA FERIA CON DÍA DEL NIÑO Y DÍAS SIN 

RUIDO

 La Feria estará instalada en el 
Recinto Ferial de San Nicasio du-
rante toda la semana de festejos, 
siendo el Día del Niño el martes 
10, con descuentos en todas las 
atracciones, y el domingo 8 y el 
jueves 12 serán Días sin ruido, 
de 17:00 a 19:00 horas, para fa-
cilitar el uso de las atracciones a 
personas con TEA.

 MÚLTIPLES ACTIVIDADES DE ASOCIA-

CIONES Y PEÑAS

Entre las múltiples actividades 
destacan la 44ª Carrera Popu-
lar de San Nicasio, concursos 
de fotografía, de pasodoble, vi-
sitas teatralizadas, charangas, 
pasacalles, actividades infanti-
les, magia, juegos de todo tipo y 
comilonas de sardinas, higaditos, 
perritos, chocolatada...

Las asociaciones y peñas que 
participan son la Asociación de 
Vecinos de San Nicasio, la Her-
mandad de San Nicasio, la Casa 
de Andalucía, la Peña el Bos-
tezo Pepinero, Asociación De-
portiva Cultural Recreativa Le-
mans, Peña Los Vinagres, Peña 
Los Albarcas, Hermandad Nues-
tra Señora del Pilar, Peña Divi-
sión Blanquiazul del CD Lega-

 LUNES 9- VARRY BRAVA; MARTES 10- 

FESTIVAL SAN NICASIO ROCK CON 

PORRETAS

 El lunes 9 a las 22:00 horas 
el Recinto Ferial de San Nicasio 
acogerá el concierto del grupo de 
indie pop Varry Brava. Mientras 
que el martes 10 llegará el turno 
del Festival San Nicasio Rock con 
las actuaciones de Flinks, Nadye, 
Porretas y Sinestress, del que se 
podrá disfrutar con horario am-
pliado hasta las 4:30 horas.

MIÉRCOLES 11- FUEGOS ARTIFICIALES, 

MARUJA LIMÓN Y FIESTA NOVENTERA

El miércoles 11 será un día muy 
completo dentro de la programa-
ción municipal. A las 12:00 habrá 
una exhibición a cargo del �a-
mante campeón de Europa de 

Patinaje Artístico, el leganense 
Iván Jiménez, en las pistas de-
portivas de la calle Zurbarán. De 
17:00 a 20:00 horas habrá un 3x3 
organizado por el Club Balonces-
to Leganés. Y a las 18:00 actuará 
la Leganés Big Band en la Pla-
za de la Ermita de San Nicasio.  

A las 23:00 horas los vecinos de 
Leganés podrán disfrutar con los 
fuegos arti�ciales en el Recinto 
Ferial de San Nicasio y a las 23:45 
comenzará la actuación del gru-
po de �amenco fusión Maruja Li-
món, que vendrá seguido de una 
gran �esta con música novente-
ra con horario ampliado para no 
parar de bailar hasta las 4:30 de 
la madrugada.

JUEVES 12- TE ATRO INFANTIL Y 

CONCIERTO DE OBK
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El C.D. Leganés y 
UNELE firman un 
nuevo convenio
de colaboración

“Sumamos un punto 
más que tenemos 
que hacer bueno la 
próxima semana”

l l  El C.D. Leganés y la Unión 
Empresarial de Leganés (UNE-
LE) �rmaron el pasado viernes 29 
de septiembre un nuevo conve-
nio de colaboración entre ambas 
entidades. El acto tuvo lugar en el 
Estadio Municipal Butarque en la 
previa del partido ante el Real Ra-
cing Club que acabó con victoria 
pepinera.

Con este convenio, el club busca 
estar cerca del tejido empresarial 
de la ciudad para estrechar lazos 
y generar sinergias. En el acto de 
la �rma estuvo presente el presi-
dente del C.D. Leganés, Jeff Lu-
hnow, junto con el presidente de 
UNELE, Augusto Fuentes, y el al-
calde de la ciudad, Miguel Ángel 
Recuenco, además de una trein-
tena de empresarios cuyas �rmas 
forman parte de UNELE.

Para Luhnow, “es algo importan-
te para nosotros este convenio. La 
unión entre las empresas y el club 
es fundamental. Tenemos los acti-
vos y la oportunidad de conectar a 
las empresas unas con otras y que 
vengan a disfrutar a nuestra casa. 
Para Augusto Fuentes, “tenemos 
que trasladar ese sentimiento pe-
pinero a toda la ciudad”. Por último 
Miguel Ángel Recuenco aseguró 
que “empresas y club deben ir de 
la mano. Mi objetivo es que todas 
las entidades vayan de la mano y 
pongan el nombre de Leganés en 
lo más alto”.

Tras el acto todos ellos, además, 
pudieron disfrutar de un vino español 
en la terraza de Butarque antes del 
partido frente al Racing, que pudie-
ron presenciar desde la nueva zona 
“Bench Experience” del estadio.

l l  El entrenador del C.D. Lega-
nés, Borja Jiménez, compareció en 
la rueda de prensa tras el partido 
ante el Oviedo y comentó que es 
“un punto más en un partido en el 
que hemos tenido las ocasiones 
más claras sin jugar muy bien. No 
hemos estado acertados, uno más 
y sumamos diecinueve. Ojalá en 
los próximos diez hagamos otros 
diecinueve. Dolidos, pero no frus-
trados, todos habríamos �rmado 
este inicio. Ha sido una semana de 
locura para los jugadores, y a par-
tir del martes a pensar en el Amo-
rebieta”.

El técnico se sinceró con la pren-
sa y reveló que “dentro teníamos 
esa sensación de que se nos po-
día escapar más de que lo podía-
mos ganar. No nos hacíamos con 
la pelota, hay días que el equipo 
se siente bien y dominas, y otros 
como hoy en los que no termina-
mos de enganchar la pelota. Al pa-
sar a dos puntas hemos pasado a 
más juego directo, pero no hemos 
estado cómodos. Son todos parti-
dos muy igualados, y ninguno de 
los dos hemos tenido ese acierto 
para poder ganar”.

Leganés y Oviedo se quedan sin 
premio con su empate a cero

l l  Justo reparto de puntos en 
Butarque para Leganés y Oviedo 
que deja a ambos equipos sin el 
premio de la victoria en un par-
tido en el que se dispusieron de 
muchas ocasiones, pero sin de-
�nición en las áreas. Diego Gar-
cía, con un remate al palo, y Bor-
ja Bastón, de cabeza, tuvieron la 
ocasión de llevarse los tres pun-
tos para sus equipos

El 0-0 contra el Oviedo supone 
el primer empate del curso para 
el equipo pepinero, que con este 
reparto de puntos deja pasar la 
oportunidad de volver a alzarse 
con el liderato, mientras que los 
carbayones no pueden sumar su 
tercer triunfo seguido, aunque al 
menos siguen sumando con Luis 
Miguel Carrión. 

El partido empezó con mayor 
dominio carbayón aunque sin 
embargo, el primer disparo pe-
ligroso a portería fue de Djouahra 
al que Leo Román sacó una so-
berbia mano salvadora abajo 
para evitar el gol. Con ligero do-
minio del equipo de Carrión se fue 
desnivelando la balanza. Y ya con 
ocasiones, sobre todo una muy 
clara, con centro de Seoane que 
Borja Bastón no pudo de�nir de 
cabeza. Con el paso de los mi-
nutos la igualdad se hizo paten-
te y las defensas se impusieron 
a los ataques. 

La segunda mitad comenzó con 
intensidad y las ocasiones llega-
ban. No tardó Diego García en 
realizar un buen disparo desde 
fuera del área y Leo Román se 
volvió a lucir para evitar el tanto 
pepinero. Nada más salir al cam-

po, Sebas Moyano también pudo 
marcar para el Oviedo, pero no 
llegó por poco al centro de Viti. 
Y llegado el minuto 75 el Lega-
nés pudo inaugurar el marcador 
con la ocasión más clara, pero el 

remate de Diego García, a pase 
de Franquesa, se marchó al palo.

La salida de Santi Cazorla le 
dio minutos de más movilidad 
al Oviedo que acabó en el área 
del Leganés, pero sin poder batir 
a Diego Conde. El pitido �nal tra-
jo un justo reparto de puntos que 
ambos equipos dieron por bueno 
para seguir sumando.

Próximo choque de nuevo en 
Butarque, el próximo domin-
go (18:30 horas) frente a la S.D. 
Amorebieta.

JUSTO REPARTO DE 
PUNTOS EN BUTARQUE 
QUE AMBOS EQUIPOS 
DIERON POR BUENO
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l l  Las de César Aneas vencie-
ron a Unicaja Mijas por 62-71 
en el Martín Urbano malagueño.

Lahuerta, Barneda, Sán-
chez-Ramos, Sangare y So-
riano se convirtió en el primer 
quinteto pepinero de la Liga 
Femenina Challenge para un 
Innova-tsn Leganés que tras 
los primeros ataques erráticos, 
conseguía abrir el marcador 
desde el 6,75 de la mano de 
María Barneda.

La igualdad entre ambos 
conjuntos se mantenía a lo 
largo del primer periodo, aun-
que poco a poco el conjun-
to de César Aneas conseguía 
ampliar su ventaja para que al 

descanso llegara el 32-39 en el 
marcador.

Unicaja Mijas aumentó la inten-
sidad que, unida a los errores de-
fensivos del conjunto pepinero, 
apretó el marcador en algunas 
fases de la segunda mitad pero 
el equipo de Leganés, aunque 
su ventaja estuvo manteniéndo-
se por debajo de los 10 puntos, 
dominó el tempo del encuentro, 
para cerrar la primera victoria en 
la Liga Femenina Challenge y de 
esta nueva temporada con el 62-
71 en el electrónico.

DATOS DEL PARTIDO

[15-21 | 17-18 | 16-20 | 14-12]
Jugadora más valorada:
Wiktoria Keller

El Innova-TSN Leganés debuta 
en la Liga Femenina Challenge 
ante Unicaja con una victoria

El Superliga 2 Femenino vence 1-3 en su 
visita al C.V Ourense en la 1ª Jornada

VOLEIBOL FEMENINO

l l  Buen inicio del C.V Leganés 
femenino en la Superliga 2 en el 
campo gallego del C.V Ourense 
demostrando que son un equipo 
robusto a tener en cuenta para 
luchar por el ascenso.

Desde el inicio del encuentro 
las pepineras supieron manejar 
el ritmo, llevándose los dos pri-
meros sets, ante las jugadoras 
del Ourense que se estrenaban 
en la categoría de plata del volei-
bol nacional y no supieron apla-
car sus nervios.

BALONCESTO FEMENINO

Tras el paso por vestuarios el 
Ourense hizo sufrir a las pepine-
ras, que cedieron el parcial por 
25-23 gracias al buen juego de 
saque del Voley Ourense, que 
comprometió la recepción visi-
tante. 

El último cuarto se selló con 21-
25 en el que Lúa marcó la dife-
rencia. La colocadora deshizo la 
ventaja de las ourensanas con 
una buena racha de saques con 
los que se llevó la victoria para el 
equipo de Ildefonso García.

El Leganés Fútbol sala 
no encuentra el camino 
de su primera victoria

FUTBOL SALA MASCULINO

l l  El equipo de Leganés no pudo 
obtener premio en su visita a Za-
ragoza, pese a adelantarse con 
un gol de Juanma que pudo su-
perar por bajo a Iván tras un ba-
lón largo en una de sus escasas 
llegadas a la portería contraria. 
Con el gol del Leganés se llegó 
al descanso.

El paso por vestuarios fue cla-
ve para el Wanapix que salió con 
todo y en solo dos minutos le dio 
a vuelta al marcador y consiguió 
ventaja. Mateo culminó con un 
potente disparo un servicio de 
Tom y Ortego en el segundo palo 
hizo el 2-1. Chicho marcó en su 
propia portería tras una gran ju-
gada de Mateo.

Tras los tres goles, el partido 
se durmió y volvió a un estado 
de nerviosismo por parte de los 
dos equipos. El Leganés, más 
necesitado, subió la intensidad 
y Pedro acortó distancias con 
un disparo que dio en el palo 
antes de entrar. Con el 3-2 aca-
bó el encuentro, por lo que toca 
seguir trabajando.

El Club Voleibol Leganés 
se proclama campeón 
de la Copa Comunidad 
de Madrid 2023

VOLEIBOL MASCULINO

l l  La entidad dirigida por Ál-
varo Tejero disputó la Final de 
la Copa Comunidad de Madrid 
2023 contra Grupo Egido Pinto en 
el Pabellón Príncipes de Asturias, 
con la intención de levantar su 
quinto título copero. Sin embar-
go, los pinteños no se rindieron 
tan fácilmente y dieron la vuelta 
al encuentro llegando a empatar 
el marcador. Los pepineros de-
mostraron su gran calidad en la 
pista consiguiendo la victoria en 
el tie-break (3-2).
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